

7/10投票の
参院選は...

野党共闘が一定の成果を挙げ、沖縄と福島では現職大臣を落選させるなどしたものの、全体的には自公維新ら改憲(壊憲!)勢力が参院でも2/3を越えるという、残念で危険な結果になりました。●特に大阪では、自民・公明・維新2で壊憲派が4議席独占してしまう、大変な状況になりました。



でも、門真市の自公市政は国政の自公政治と大きく違う面もあります。実際に即して頭を切り換えて考えましょう

◎門真市自民党は右翼強権主義・格差拡大の安倍自民党とは違う「穏健保守路線」を取ってきた。◎だからこそ園部自民党市政は左翼の戸田の提起を入れて★「先進的な反ヘイト人権施策」★「脱関電PPS電力導入」★「憲法9条を作った門真の偉人＝幣原喜重郎氏の顕彰施策」★「居住権と自治を日本一尊重した新橋住宅建替え計画」等のリベラル施策も実行してきた。これを活かすのが大事!

▲維新の实体は「ペテンと利権」!

- ▲維新の背後に土地開発利権や公共の財産・サービス民間売り渡し利権あり!
- ▲最も巨額の浪費で自治体を疲弊させたのは維新! (WTCビル購入や都構想騒ぎ等々)
- ▲維新の「身を切る改革」とは自分の身を切るのじゃなくて「庶民の生活や権利を切る」「労働者を切る」ということ!
- ▲「政務活動費の不正使用などサギ行為が最も多いのは維新の議員だ」というのが実体です! ハシたら即処分で体裁作り

今回の
市長選は

門真市の存続発展を願う
「オール門真」

VS

都構想利権で市を壊す
利権の維新

の闘いです!

教え子に慕われる元熱血教師の川本さん。地元民として右翼の市政介入に怒り!



自民・公明推薦。左翼の戸田も推薦! 民進党系無所属の森議員も支持。
◆共産党は「維新市長阻止!」のために独自候補出さず「自主投票」に!
(川本支持は言わないが反維新明示)

市議の支持は吉水議員ら「緑風クラブ」の4人のみ!

他市の運動員と議員フル動員の演説やピラ入れて「維新の津波」を見せて市民を驚かせて集票する作戦!

都構想焼き直しの副首都構想でまたも自治体破壊を狙う維新の宮本一孝氏



【戸田が川本さんを市長に推す理由と園部市長の遺志について】(6月議会戸田発言抜粋)

門真市が反ヘイト人権施策において、全国最高レベルにある事は、公営住宅建替えへの全国最高レベルの姿勢と同様に、私が提起した事ではありませんが、園部市長がそれを受け入れて政策化する度量と見識を持つ人であったからこそ、実行されてきたものであります。

思えば、私が園部市長と最後に面談した5月18日に提起したのは、「ヘイトスピーチ解消法」成立可能性が高まった状況を踏まえて、6月議会で質問するので、先進的な条例制定の方向性も示して欲しい、という事であり、また、

「次期市長には反ヘイトで情熱を持って庁内で奮闘してきた川本前副市長が、私としては一番望ましいと思うが、どうか」、という事も市長に尋ねました。

園部市長は反ヘイト施策の前進に理解を示すとともに、市長選に関しては、

「私も川本さんにぜひ私の後継者として、次の市長になって欲しいと思っている」、

「私としては勝手連の形で川本さんを応援していくつもりだ」、

と明言されました。

それが、私が園部市長と最後に面談した時の、重要点であります。

やせて、声はかすれているものの、目には力強い輝きがあり、まさかその後わずか20日後に亡くられるとは、夢にも思いませんでした。

その川本さんが園部市政の後継者として市長選に出馬する事を表明された時、本朝刊で知り、反ヘイト先進施策を進める私としては非常に嬉しい限りであります。

片や、これまで一度たりともヘイトスピーチに反対する言動をした事がないどころか、門真市出身の凶悪なヘイト犯罪者の荒巻靖彦と仲良し関係にあった事が、荒巻自身がアップした動画証拠で示されている、維新の宮本一孝氏が園部市長の死亡早々に、市長選出馬を表明しておりますが、こんな人物が門真市長になるなどは、絶対にあってはならない事であります。

維新に決して尻尾を振らず、門真市の存続発展路線と先進的人権施策を進めてきた園部市長の遺志を継承し、「反維新共同」の力で川本新市長を誕生させる決意を表明して、私の指摘意見を終了します。

今回の市長選、戸田は門真市の存続をかけた2012~14年の合併阻止闘争に匹敵するほど重大な闘いであるとの危機意識を持って全力投入します!



動画DVD「こんなヤツは許せない! 維新・宮本一孝の不正を暴く!」を大量作成!
(動画10本入り) あなたもぜひ見て下さい!

連日、HPの特集や掲示板で新たな情報や深い会分析を伝え、動画もアップ!



宮本一孝の黒い疑惑の実態がよく分かる! 違法献金の幼稚園の名前なども挙げて政治資金違反を指摘している戸田から宮本一孝への「7/5公開質問状」を配布してます!